
VEBALE DELLA RIUNIONE PLENARIA DELLA CONFERENZA DEI PRESIDENTI 
DELLE COLSULTE PROVINCIALI DEGLI STUDENTI 

 
Alle ore 15.30 del giorno 20 dicembre 2004 alla presenza della dott.ssa Maria Moioli e del 
sottosegretario Stefano Caldoro, si aprono i lavori della conferenza nazionale dei 
presidenti delle consulte provinciali degli studenti dell’anno 2004. 
Si procede con l’elezione di due moderatori e di due segretari. La votazione avviene per 
scrutinio segreto e il risultato è riportato nell’allegato MODERATORE.xls.  
I moderatori proclamati propongono di scegliere se illustrare i progetti di ogni singola 
consulta in plenaria e poi dividersi in gruppi di lavoro oppure di dividersi subito in 
gruppi di lavoro. 
La dott.sa Moioli propone di esporre quelli che sono i progetti e le problematiche delle 
Consulte provinciali. 
Il presidente della consulta di Aosta propone di lavorare nel modo proposto dalla dott.sa 
Moioli. 
Il presidente della consulta di Trieste chiede chi ha deciso le problematiche da affrontare 
alla conferenza. 
La dott.sa Tozza illustra il regolamento e la struttura dell’assemblea: i punti all’ordine del 
giorno sono decisi dall’assemblea precedente. Trattandosi della prima assemblea 
dell’anno, non c’è un ordine del giorno.  
Il presidente della consulta di Cagliari: propone di istituire le commissioni: alternanza 
scuola-lavoro, diritto\dovere allo studio, decreti attuativi. Finanziaria e devolution. 
Organi collegiali. 
Il presidente della consulta di Roma: dobbiamo esporre i progetti davanti a tutti. 
Il presidente della consulta di Prato: se uno vorrebbe sentire i progetti e mettersi in 
qualunque commissione non può: esponiamo i progetti in plenaria. 
Il presidente della consulta di Pescara: chiede di parlare con il sottosegretario Stefano 
Caldoro. 
Il moderatore Rossi comunica che il sottosegretario si è dovuto assentare per impegni 
pregressi, parteciperà comunque alla prossima seduta della plenaria. 
La dott.ssa Moioli propone di preparare dei documenti per ogni commissione da esporre 
al sottosegretario 
Aosta: propone di esporre i progetti. 
Taranto chiede il rispetto perchè i documenti su cui discutere, sono stati presentati oggi. 
Il moderatore Rossi dice che i documenti sono i verbali già messi su 
www.pianetastudente.it, e l’ordine del giorno è impossibile perché si deve decidere nella 
seduta precedente. 
Trento: ordine del giorno deve essere comunque inviato.  
Parma: Non si riesce a votare quello che vogliamo dire. 
Siracusa: Il ministero prende in giro i Presidenti perché viene a dare risposte senza 
rispondere ai veri problemi. 
Catania: ci deve essere un confronto tra presidenti non litigi inutili che non portano a 
nulla. 
Del Favero richiama all’ordine e propone una pausa dove al termine saranno resi noti gli 
elenchi con i componenti delle commissioni. 
 
PAUSA 



 
Lecce: Il tema della riforma è stato discusso senza risolvere nulla.  
Salerno: Commissione sull’aspetto economico della Riforma. 
Il Moderatore Del Favero propone di dividersi in commissioni di lavoro. 
Sono state proposte le seguenti commissioni: 
 

1. Edilizia scolastica 
2. Organi collegiali. 
3. Consulte (567/96, linee programmatiche, regolamenti) 
4. Progetti 
5. La riforma della Scuola 
6. La scuola che vorrei 
7. Finanziaria 

 
I Presidenti si dividono in commissioni e l’assemblea si aggiorna a domani. 


